

あやべボラセン ボランティアのわ

No.122

おいかせ

さがね みのる
相根 稔さん(71)



私は綾部国際交流協会の英語部でボランティア活動をしています。

先日、アイルランドから来て綾部高校で英語教師をしているアラセリ・オハラさんが驚いたことがありました。オーストラリアから来た学生と綾部高校の学生とのヒップホップダンスの交換会で、オーストラリアの学生は個人演技の技術が、日本の学生は集団演技が見事であったとのこと。これは偶然ではありません

ん。ここに文化の違いがよく現れています。オーストラリアや米国などは個人重視の社会、日本は集団重視の社会。

これはほんの一例ですが、こうした文化の違いは社会の中で多くの誤解や摩擦を生み出します。従って、お互い他国の文化を理解し、尊重し、共生していく努力が必用です。多文化共生社会は時代の流れなのです。みなさんも、私たちと一緒に国際交流活動をしませんか。

情報
板

「綾部国際交流協会」で一緒に国際交流活動をしませんか

◆ 日本語部 主に外国の方への日本語教育

毎週金曜19:00～ 市民ホール(宮代町)

◆ 英語部 主に英語を使って国際交流

第2・第4火曜19:30～ あやべハートセンター(本町)

ご興味のある方は
ご連絡下さい。

☎49-1748

(代表:佐々木 清次)

あやべボランティア総合センター TEL:40-1388 FAX:40-1389